

00006536

"Decenio de las personas con discapacidad en el Perú"
"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

CONGRESO DE LA REPUBLICA
ÁREA DE TRAMITE DOCUMENTARIO
24 ABR 2015
RECIBIDO
Firma: Hora: 3:08

Lima, 10 de Marzo de 2015

OFICIO Nº 221-2014-2015/JCEN-CR

Señora Doctora
ANA MARIA SOLORZANO FLORES
Presidenta del Congreso de la República
Palacio Legislativo.-

CONGRESO DE LA REPUBLICA
RECIBIDO
23 ABR. 2015
Hora: 09:03 AM
Firma:
Secretaría de la Oficialía Mayor

CONGRESO DE LA REPUBLICA
RECIBIDO
23 ABR 2015
Hora:
Firma:
DIRECCIÓN GENERAL PARLAMENTARIA

Asunto: Adjunta Informe de Función de Representación Enero 2015

De mi consideración:

Es grato dirigirme a Usted para saludarla cordialmente, y en cumplimiento al Acuerdo de Junta de Portavoces de 05-10-2009, en concordancia con lo establecido por la R.L. 003-2009-CR, que modifica el inciso f) del Artículo 23º del Reglamento del Congreso de la República, adjunto el Informe "Ejerciendo la Función de Representación", con el que doy cuenta de las actividades desarrolladas por el suscrito durante el mes de Enero de 2015 en la región Arequipa.

Sin otro particular, y agradeciendo el procedimiento parlamentario respectivo, me suscribo de Usted.

Atentamente,



JUAN CARLOS EGUREN NEUENSCHWANDER
Congresista de la República
Representante por Arequipa

Adjunto:

- Informe de Función de Representación Enero 2015 (14 folios)
- 01 CD

JCEN/jy

PROVEIDO: 06536, FECHA: 23.4.2015
PASE: Dirección Gral. Parlamentaria
PARA: Trámite correspondiente
JAVIER ANGELES ILLMANN
Oficial Mayor (e)
CONGRESO DE LA REPUBLICA

Despacho del Congresista JUAN CARLOS EGUREN NEUENSCHWANDER

Jr. Ancash Nº 569, Local HOSPICIO RUIZ DAVILA Of. 253 - 254, Lima 1

Teléfono: 311-7578-Telefax: 311-7579: Central: 311-7777, Anexo: 6514 - 6524

e-mail: jceguren@congreso.gob.pe

57458/060

0001

00000234

CONGRESO DE LA REPUBLICA
P-57458

DIRECCIÓN GENERAL PARLAMENTARIA		<input type="checkbox"/> URGENTE <input type="checkbox"/> IMPORTANTE
<input type="checkbox"/> Biblioteca	<input type="checkbox"/> Grabaciones	<input type="checkbox"/> Agregar a su expediente
<input type="checkbox"/> Comisiones	<input type="checkbox"/> Gestión de Información	<input type="checkbox"/> Atender
<input type="checkbox"/> CCEP	<input type="checkbox"/> Oficina Mayor	<input type="checkbox"/> Ayudar Memorias
<input type="checkbox"/> Comunicaciones	<input type="checkbox"/> Otro	<input type="checkbox"/> Conformidad / Vps
<input type="checkbox"/> Despacho Parlam.	<input type="checkbox"/> Relatoría, Agenda	<input checked="" type="checkbox"/> Consejo Directivo (1)
<input type="checkbox"/> Diario de los Debates	<input type="checkbox"/> Reproducción de Documentos	<input type="checkbox"/> Conocimiento y Fines
<input type="checkbox"/> DIDP	<input type="checkbox"/> Prev. y Seguridad	<input type="checkbox"/> Coordinar su atención
<input type="checkbox"/> DGA	<input type="checkbox"/> Serv. Auxiliares	<input type="checkbox"/> Elaborar Informe
<input checked="" type="checkbox"/> Enlace Gob. Reg. (2)	<input checked="" type="checkbox"/> Trámite Documentario (1)	<input type="checkbox"/> Junta de Portavoces
	<input type="checkbox"/> Transcripciones	<input checked="" type="checkbox"/> Publicar en el Portal (2)
		<input type="checkbox"/> Trámite Correspondiente

.....
JOSE ABALDO VALDIVIESO
 Director General Parlamentario (e)
 CONGRESO DE LA REPUBLICA

DGP
 REVISADO POR: MJP
 FECHA: 23/4
 HORA: 15:50



PROCESADO POR:

FECHA:

HORA:

00002

DGP
 REVISADO POR: MJP
 FECHA: 23/04
 HORA: 15:32

Congreso de la República



*Ejerciendo la Función de
Representación
Enero 2015*



Juan Carlos Eguren
Congresista de la República,
Representante por Arequipa



Sábado, 10 de enero

Reunión con la electa Presidenta Regional de Arequipa

El parlamentario Juan Carlos Eguren visitó a la nueva Presidenta Regional de Arequipa, señorita Yamila Osorio Delgado, con quien dialogó respecto de la culminación del proceso de transferencia y la culminación de obras físicas que la anterior gestión habría dejado pendientes.

En la reunión, la Presidenta Regional expresó también su compromiso de priorizar obras en provincias distintas a la capital departamental, a efecto de mejorar la calidad de vida de los pobladores de dichos lugares..

Igualmente expresó que desde el principio de su gestión se había procedido a realizar un proceso de evaluación de los trabajadores del Gobierno Regional, a efecto de eliminar las plazas laborales que duplicaban funciones o que no tenían obligaciones debidamente definidas, con lo que se pretende dinamizar los procesos al interior del Gobierno Regional.



Juan Carlos Eguren N.

Visita al alcalde distrital de José Luis Bustamante y Rivero

El congresista Juan Carlos Eguren visitó al nuevo burgomaestre de la Municipalidad Distrital de José Luis Bustamante y Rivero, don Ronald Ibáñez Barreda a efecto de felicitarlo por su reciente juramentación y compromiso para apoyarlo en cualquier gestión que necesitase emprender con el Poder Ejecutivo.

La visita sirvió también para que el alcalde distrital manifestara al congresista su decisión de impulsar una política distrital enfocada en el deporte ciudadano y la mejora de vías de circulación.

En tal sentido, dialogaron respecto de las ventajas administrativas y presupuestales con que son atendidos en el Ministerio de Economía los proyectos desarrollados por varias municipalidades, así como respecto de la necesidad de verificar si dichos proyectos cuentan con expedientes viabilizados por la Municipalidad Provincial o el Gobierno Regional



El burgomaestre comentó también que durante el primer año de gestión se avocará a terminar las obras que ya poseen presupuesto, impulsar los proyectos calificados positivamente y formular nuevos proyectos que fortalezcan el carácter residencial del distrito.

Lunes, 19 de enero

Visita a los alcaldes distritales de Paucarpata y Socabaya



El congresista Juan Carlos Eguren visitó al nuevo burgomaestre de la Municipalidad Distrital de Paucarpata, don Luis Cornejo Nova para felicitarlo por su reciente juramentación y compromiso para apoyarlo en cualquier gestión que necesitare emprender con el Poder Ejecutivo.

En la reunión el burgomaestre mencionó su preocupación por el estado de las vías que conectan el distrito con el centro de la ciudad, vías que diariamente son congestionadas por una gran cantidad de vehículos, así como la falta de asfaltado de muchas vías del distrito.

Posteriormente, el congresista Eguren visitó al nuevo burgomaestre de la Municipalidad Distrital de Socabaya, don Alexi Rivera Cano y su cuerpo de regidores, a efecto de felicitarlos por su reciente juramentación.

En la reunión el burgomaestre mencionó su preocupación por la aprobación de proyectos de inversión para obras de remodelación de instituciones educativas, solicitando se realicen gestiones para incorporarlo en la modificación de presupuesto 2015



Visita al alcalde distrital de Miraflores

En horas de la tarde el parlamentario Juan Carlos Eguren visitó al nuevo burgomaestre de la Municipalidad Distrital de Miraflores, don Germán Torres Chambi para comprometer su apoyo en cualquier gestión que necesitase emprender con el Poder Ejecutivo.

En la reunión el burgomaestre manifestó su intención de centrar su trabajo en temas de seguridad ciudadana con participación activa de la ciudadanía, mediante acciones de prevención que permitan evitar la concreción de actos ilícitos.

El alcalde distrital también mencionó la necesidad de implementar cambios en el sistema vial de su jurisdicción a propósito de lo cual se había dispuesto la elaboración de un plan de reordenamiento y recuperación de calles, lo que deberá ser complementado con el reasfaltado de algunas vías.



I SESIÓN CONJUNTA CONGRESISTAS Y CONSEJEROS REGIONALES



EL congresista Eguren, junto con la bancada parlamentaria por Arequipa, participó de una reunión con el pleno del Consejo Regional de Arequipa, con la finalidad de formular una agenda de trabajo conjunto.

Como Primer punto de la agenda se recibió la exposición del Presidente de la Sociedad Agrícola de Arequipa, quien planteó que son problemas a solucionar en este sector:

- ✓ Necesidad de créditos preferenciales.
- ✓ Ampliación del requisito referido a la altitud de aplicación del programa MI RIEGO, para que puedan acceder productores de la provincia.
- ✓ Conformación de la Mesa de Proyectos para que los programas nacionales puedan atender las necesidades de los agricultores y ganaderos.
- ✓ Falta investigación y extensión agrícola, como soporte importante al trabajo que desarrollan los productores agropecuarios.
- ✓ Dotar del presupuesto necesario a la Gerencia Regional de Agricultura, para que puedan atender las labores propias de su función.

I SESIÓN CONJUNTA CONGRESISTAS Y CONSEJEROS REGIONALES



Al concluir el primer punto de la agenda se procedió al dialogo entre autoridades respecto de las necesidades de la región.

En sus intervenciones, los consejeros regionales realizaron mención de los proyectos de construcción de infraestructura que deseaban que se priorizara, solicitando para ello la intervención de los parlamentarios.

Los pedidos merecieron una llamada de atención por parte del congresista Eguren, quien les indicó que era el propio Consejo Regional el organismo que aprobaba y modificaba el Presupuesto de Inversión Regional, en el cual se determinaban los proyectos que serían materia de solicitud ante el Ministerio de Economía y ejecución durante el periodo fiscal.

Al finalizar el evento, los consejeros regionales se comprometieron a revisar el Presupuesto de Inversión Regional, a efecto de priorizar las obras que resuelvan mayor número de necesidades.

Visita al Alcalde Distrital de Majes

El congresista Juan Carlos Eguren visitó al Burgomaestre de la Municipalidad Distrital de Majes don Elard Hurtado Retamozo para comprometer su apoyo en cualquier gestión que necesitase emprender con el Poder Ejecutivo.

En la reunión el Burgomaestre mencionó su intención de continuar las obras que había comenzado en el periodo anterior, culminar el proceso de formalización de propiedades, y la activación de proyectos productivos que permitan el crecimiento económico del distrito.

Ambas autoridades dialogaron respecto de su preocupación por la descoordinación de los productores agrícolas y ganaderos, ante lo cual el Burgomaestre se comprometió a desarrollar un plan que permita la organización de estos micro empresarios.



Visita a los alcaldes de Camaná

En horas de la tarde el parlamentario Juan Carlos Eguren se reunió con los nuevos burgomaestres de Camaná:

:

Municipalidad Provincial de Camaná : Jamil Vásquez Zúñiga
Municipalidad Distrital de José María Quimper: Julio Cesar Dávila Dávila
Municipalidad Distrital de Mariano Nicolás Valcárcel: Luis Miguel Lava Franco
Municipalidad Distrital de Mariscal Cáceres: Walter Calisaya Troncoso
Municipalidad Distrital de Nicolás de Piérola: Michael Maldonado Ortiz
Municipalidad Distrital de Ocoña: José Alberto Carnero Taborga
Municipalidad Distrital de Quilca: Victor Becerra Jauregui
Municipalidad Distrital de Samuel Pastor: Marcelo Cordova Monroy
Encuentro que sirvió para conocer las obras prioritarias que las autoridades tienen previsto ejecutar durante el año 2015.



Los alcaldes solicitaron al congresista les ayude a superar las trabas burocráticas que se han presentado en contra de la ejecución del proyecto de remodelación y mejoramiento del hospital de la ciudad, nosocomio que atiende a víctimas de accidentes de tránsito durante la temporada de verano.

Audiencia Pública en Defensa del Consumidor: Problemática del Agua Potable

El congresista Juan Carlos Eguren, participó de la audiencia pública organizada por el parlamentario Justiniano Apaza a propósito de las malas condiciones del servicio de agua potable prestado por la empresa SEDAPAR mediante la provisión de agua con olores y sabores nauseabundos desde la última semana de diciembre.

En el evento se informó que periódicamente la Gerencia Regional de Salud, mediante labor de inspectores sanitarios supervisan la carga bacteriológica de las aguas proveídas por SEDAPAR hallando que éstas son aptas para el consumo humano.

El Gerente de Recursos Hídricos de AUTODEMA, Fernando Guevara Zevallos, indicó que informó que este ha sido un año seco, caracterizado por los bajos volúmenes de agua de lluvia, lo que ha devenido en la existencia de un menor volumen de agua almacenada y el consecuente uso de agua cercana al nivel de sedimentos de las diferentes represas.

Igualmente indicó que existe una reducción de la capacidad de almacenamiento debido al permanente ingreso de materiales en suspensión y arrastre de sólidos transportados, que ha tenido como consecuencia la sedimentación de las represas, debiendo en el pasado haberse procedido con la limpieza de dicho sedimento, pero que por diversas razones no fue cumplido, motivando la situación actual.



El representante de AUTODEMA indicó que la descarga de agua de las represas se realiza considerando el número de usuarios de consumo humano, agrícola e industrial, no pudiendo por ello disminuir el caudal de agua entregada a SEDAPAR; más aún cuando dicho caudal es acordado por los diferentes usuarios de riego una vez al año.

Audiencia Pública en Defensa del Consumidor: Problemática del Agua Potable

El congresista Juan Carlos Eguren, manifestó su preocupación por la imposibilidad de implementar soluciones definitivas y exhortó a los representantes de las diversas entidades a realizar planteamientos de mediano plazo en busca de prevenir los problemas que vendrán.

Igualmente expresó la necesidad de verificar la conformación de la mesa inter-institucional que debía facilitar la ejecución de acciones para afrontar estos problemas y:

- Planteamiento de proyectos de inversión destinado a la construcción de una nueva represa.
- Planteamiento de proyectos de inversión destinado a la limpieza de diversas represas
- Planeamiento de proyectos para la construcción o adecuación de plantas de tratamiento de aguas para atención de las nuevas calidades de aguas suministradas por la cuenca del río Chili.

Grupo de trabajo cuya conformación fue establecida en la mesa de trabajo “Seguridad del agua potable para consumo humano” acontecida en el mes de septiembre de 2014.



Visita al alcalde distrital de Mariano Melgar

El parlamentario Juan Carlos Eguren visitó al alcalde de la Municipalidad Distrital de Mariano Melgar, Edwin Martínez Talavera, para tratar la agenda planteada con motivo de la Conmemoración del Bicentenario del fusilamiento del poeta y mártir Mariano Lorenzo Melgar Valdivieso.

El congresista, en calidad de presidente de la Comisión Especial Multipartidaria encargada de la Conmemoración, informó que se vienen preparando actividades en la Provincia de Melgar - Puno para el 11 de marzo; mientras que por parte de Arequipa, en el Distrito que lleva el nombre de este noble poeta, se realizará una ceremonia especial a la que se encuentran invitados todos los pobladores, actividades que serán solo el inicio de distintos eventos que concitarán el interés de niños, jóvenes y adultos a fin de resaltar la importancia de las acciones del joven poeta arequipeño en la gesta libertaria que le costara la vida.



Visita al Presidente de la Beneficencia Pública

El congresista Juan Carlos Eguren visitó al Presidente de la Sociedad de Beneficencia Pública de Arequipa, Edgardo Calderón Paredes

En la reunión, el representante de la Beneficencia Pública dio a conocer que esta entidad se encuentra preparando toda la documentación necesaria para la construcción de un mausoleo a Mariano Melgar en el Cementerio General de la Apacheta.

Este monumento será edificado en el año del bicentenario del sacrificio del poeta y mártir de la independencia peruana y que debería encontrarse listo cerca a la fecha del natalicio de Mariano Melgar Valdivieso



ENTREVISTAS CON MEDIOS DE COMUNICACIÓN

El congresista Juan Carlos Eguren visitó diferentes medios de comunicación, siendo entrevistado sobre la coyuntura política de la realidad local como nacional.

